

# 磯部小学校

## 校長室だより

第6号 令和6年9月6日(金)



### 気持ちよく2学期がスタートしました

8月25日(日)の奉仕作業には、お休みにも関わらずご協力いただき、ありがとうございました。

夏休み中、どんどん伸びてくる草の多さに、2学期の活動への影響を心配しておりましたが、きれいなグラウンドを取り戻すことができました。校舎内の窓拭きもしていただき、子どもたちは明るい教室で学習することができています。多くの皆様のおかげで、気持ちよく2学期をスタートできました。

### 始業式にて 8/30

この夏休み、大きな事故やけがもなく、みなさんが無事に始業式を迎えられたことをとても嬉しく思います。8月20日の全校登校日もそうでしたが、久しぶりに入った校舎や教室、久しぶりに話をした友達の顔はどうか。なんだか心がわくわくして、力がわいてくる気がしませんか。先生たちもそんな気持ちです。やっぱり皆さんがいる学校はいいなあと思っています。

さて、1学期の終わりに、夏休みを成功させるには「こつこつ」が大事だという話をしました。全校登校日のあと、皆さんが持ってきた宿題をちらっと見ました。絵や作文など、皆さんがこつこつと頑張った様子がうかがえて、とても素晴らしいなと思いました。

今日は2学期の始めの日なので、2学期をどのように過ごすかという話をします。

それは「たい」が泳ぐ心を大切にしましょうということです。「たい」が泳ぐ心といっても分かりにくいですね。「たい」とは、見たい、知りたい、聞きたい、調べたい、他にも、やってみたい、～ができるようになりたい、こんな人になりたい、という心の動きのことです。そういう心を「主たい的」といいます。自分が「こうしたい」と思うことに前向きに取り組む心です。

2学期は、校外学習や研究授業、6年生は修学旅行やスポーツ交流会、秋には150周年記念事業の発表など、楽しい行事や学習がたくさんあります。

どうですか？今、みなさんの心に「こんな2学期にしたい」「こうなりたい」「知りたい」「知らせたい」などの「たい」は泳いでいますか？

この後、教室で、2学期の目標を立てると思います。2学期に「どんな自分をつくりたい」のか、よく考えて、みなさんの心の「たい」をしっかりと手に入れて、大きく成長させる2学期にしてほしいと思います。

まだまだ暑い日が続きますから、熱中症にも気をつけましょうね。(抜粋)